



Lierbergschule

16.04.2020

Liebe Kinder der Lierbergschule,

nun sind die Osterferien fast vorbei und leider sehen wir uns am Montag leider noch nicht wieder. Wir hoffen ihr hattet schöne Ferien und es geht euch und euren Familien gut!

Eure Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen werden sich heute oder morgen bei euch melden und euch darüber informieren, dass am Montag neue Unterrichtsmaterialien in der Schule abgeholt werden sollen. Diese liegen dann wieder an euren Plätzen in den Klassen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn ihr uns Bilder malt oder Botschaften schreibt, die wir in die Fenster hängen können.

Wenn ihr Lust habt, überlegt euch etwas Schönes, macht es am Wochenende fertig und lasst es am Montag einfach auf eurem Platz in der Schule liegen! Wenn ihr eure Sachen nicht selber abholt, gebt es gerne euren Eltern mit!

Wir denken sehr oft an euch und vermissen euch sehr!

Grüßt eure Eltern ganz herzlich von uns! Haltet euch weiter an die Regeln, passt gut auf euch auf und bleibt gesund!

Viele liebe Grüße

N. Bunn und J. Hanke